

**Die Verwaltung** berichtet über den aktuellen Sachstand der Offenen Kinder- und Jugendarbeit in Meckenheim und stellt die derzeit für die Stadt Meckenheim arbeitenden Kolleginnen und Kollegen des MOSAIK und der RheinFlanke vor. Die entsprechende Power-Point-Präsentation ist im **Ratsinformationssystem** hinterlegt.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des MOSAIK und der RheinFlanke berichten über ihre zweitägige Klausurtagung am 15.05.2017 und 16.05.2017 zum Thema: „Zukunftswerkstatt – Offene Kinder- und Jugendarbeit in Meckenheim.“ Im Anschluss beantworten sie gemeinsam mit **der Verwaltung** Fragen der Ausschussmitglieder.

**Ausschussmitglied Zachow** regt an, die frei gewordenen Räumlichkeiten (ehemaliges Jugendamt und Sitzungssaal S 1) des Gebäudes „Im Ruhrfeld 16“ zukünftig für die Arbeit von „KinderCity“ bzw. des „MOSAIK“ zu nutzen.

**Die Verwaltung** teilt mit, dass die weitergehende Nutzung dieser Räumlichkeiten „Im Ruhrfeld 16“ bereits geprüft wird. Die Ergebnisse dieser Prüfung werden im Haupt- und Finanzausschuss präsentiert und diskutiert.

**Ausschussvorsitzender Leupold** dankt im Namen aller Ausschussmitglieder **der Verwaltung** für die hervorragende Organisation der Zusammenarbeit zwischen MOSAIK und RheinFlanke sowie den dort tätigen Kolleginnen und Kollegen für die interessante Präsentation und ihre sehr gute Arbeit.